

Necken und Jähzorn.

Meist nach dem Frühstücke gingen wir alle zusammen in die Pfarrkirche zur heiligen Messe, und später, wenn gutes Wetter war, spazieren. Mit Vorliebe besuchten wir „die vier Linden“, also genannt, weil mehrere prächtige, alte Lindenbäume enge aneinandergepflanzt standen. Mama setzte sich dann nieder, strickte oder las, während wir Kinder lustig umhersprangen.

Oft auch führte unser Weg zu dem Denkmale außerhalb des Marktes, das zur Erinnerung an König Otto von Griechenland errichtet worden war. Erst siebenzehn Jahre alt, war nämlich dieser jugendliche Prinz von Bayern zum Könige von Griechenland erwählt worden, und mußte schweren Herzens die geliebte Heimat und seine über alles teure Familie ver-